



INSTITUTO BOTÁNICO
DE
BARCELONA

Barcelona, 27 diciembre de 1942.
Sr. Don Carlos Faust
B L A N E S

Mi distinguido amigo:

Tengo recibidas su carta con la planta del Arisarum de Blanes y su postal, todo lo que agradezco muchísimo. También yo deseo para V. muchas felicidades en estas fiestas y en el nuevo año, confiando que sea durante el mismo en que comience a alborear la época de paz que tanto ansiamos para llevar adelante nuestros proyectos de estudio.

Supongo tendrá noticia de la publicación del número de Navidad de la revista VERTICE dedicado a las flores pero indirectamente a hacer ambiente para la Flora Española; ha sido organizado por el Sr. Guinea de acuerdo con el Sr. Sánchez Mazas. No sé si ha llegado aún. Contendrá artículos de Font y míos y abundante ilustración.

Mi hijo que le saluda afectuosamente, ha empezado este año el primer curso de Ciencias Naturales con gran ilusión.

En el Jardín hemos hecho algunas reformas, que van siguiendo, esperando que para la próxima primavera presente mucho mejor aspecto que antes.

Yo esperaba su visita aquí y siento mucho no poder
departir más veces con V. También habíamos concertado con el
amigo Clarassó una excursión a Blanes, pero no se llegó a con-
cretar la fecha. De todos modos espero habrá quedado aplazada
para el año que va a empezar, que si no me equivoco será de ma-
yor actividad excursionística que el pasado.

Me es muy grato repetirme, como siempre, muy afmo.
s.s. y amigo,

Antoni de Paló